

6 septembre - Earlybird perd son équipe à Paris

Le fonds allemand Earlybird, qui avait ouvert une branche française début 2022, n'aurait plus personne dans ses bureaux parisiens, rapporte Sifted. Salomon Aiach a annoncé sur LinkedIn vouloir désormais se consacrer à Origins, le fonds qu'il a co-fondé avec le footballeur Blaise Matuidi en mars 2022. Cécile Treboit, qui avait également rejoint Earlybird à Paris, aurait également quitté la société. Pour autant, Earlybird aurait prévu de rester dans l'Hexagone. "Nous souhaitons renforcer notre présence en France et nous veillerons à ce qu'il y ait plus de personnel sur le terrain", a déclaré Hendrik Brandis, le cofondateur du fonds à Sifted. "Les changements individuels n'affectent ni nos investissements actuels, ni l'attention que nous porterons à l'avenir à la France." Tim Rehder, associé à Berlin, devrait continuer à suivre les dossiers d'Earlybird en France.

Temps de lecture : minute

6 septembre 2023

Article écrit par Sophie Levy Ayoun